# 次の目標はなんですか?

東部総体も終わり、既に部活動を引退した生徒や県大会につながりもうしばらく部活動を続ける生徒など、教室でも様々な表情が見られる月曜日となりました。運動部の生徒のみなさんは今どんなことを思っているのでしょうか。今日の学活は学年での報告会を行います。報告会と行っても単に結果を報告するのではなく、総体を通じてどんなことを感じ、何を思っているかを語り合う場です。その時の様子はまた次回の学年通信で伝えますが、1人1人が自分と向き合い、仲間と向き合う時間となるはずです。どうかそれぞれの精一杯の言葉をしっかりと受け止めてほしいと思います。

# 切り替えが大切です。(成績表を返します)

先週の東部総体を1つの節目とするならば、今週は切り替えの大切な1週間となるはずです。先月行った実力テストの結果も今週は返す予定です。そして来週には第1回附中模試が行われ、併せて前期中間テストの範囲表も配布する予定です。

3年生の今年は、たくさんのテストが行われます。テストを行えばその結果にも当然 向き合わなければなりません。今の自分の力、これからの伸びしろ。人には様々な理由 でその結果を語ることができるかもしれませんが、自分自身にはウソがつけないはず。 どれだけの準備をしてどれだけの結果が返ってきたのか。きちんと自分自身と向き合っ てください。

そして今年度は中間テストや期末テストのような定期テストでも、範囲表は配布しますが、いわゆる「テスト計画表」といったものは用意しません。つまり自分で計画を立てて、テストに向かうことを前提としています。実力テストや附中模試では決められた範囲もありませんので、テスト勉強も漠然としたものになりがちです。しかし定期テストではここ最近の学習内容が範囲ですので、ピンポイントでテスト対策もできるはず。課題提出もこの時期にはどの教科でも行われるはずです。

今みなさんに必要なのは切り替えること。東部総体が終わり、すこしずつ夏に向かって暑くなる。教育実習も今週からスタート。さまざまな要因がみなさんの気を緩めることにつながりますが、そんなときだからこそ自分で切り替える。その切り替えが学級全体で共有できれば、もっと実り多い学習環境を整えることができるはずです。

#### 今週の予定

6月6日(火)	
6月7日(水)	避難訓練
6月8日(木)	
6月9日(金)	学活)学級会
6月12日(月)	第一回附中模試・前期中間テスト試験範囲発表

### みんなが使う場所だからこそ

朝の読書の時間や放課後みなさんが帰った後、3年の教室やトイレを時々見て回ることがあるのですが、その様子はあまりいいものではありません。

机の中に教科書やノートが入ったまま下校していたり、ロッカーの中が過去のプリントなどでぐちゃぐちゃになってしまわれたりしています。

またトイレも使い切ったトイレットペーパーの芯がそのままにしてあったり、ゴミが 散乱していたり…残念で仕方ありません。

みんなで使う場所だからこそ、高い意識を持ってきれいに使いたいと思いませんか? 次に使う人のことを考えたり、後で掃除をする人のことを考えたりすることはできませんか?「自分のものじゃないから」「みんなもしているから」という意識だとどんどん 汚れてきます。昨年の学年通信にも書きましたが、掃除や接客マナーで定評のある東京 ディズニーランドでは、掃除の基本的な考えは「汚れているところをきれいにする」の ではなく「汚れがたまらないようにきれいな状態を維持する」

というものなのだそうです。みなさんも毎日掃除をしていますが、自分が出したゴミではない、自分が汚したものではないものをきれいにしていますよね。そうであるなら、普段からみなさん自身が「汚さない」「ゴミを出さない」という意識で生活してほしいのです。

みんなが使う場所だからこそ、みんなできれいな状態を維持 する。その心を持ち続けたいものです。



# 6月の行事予定

且	曜	行事内容
1	木	開学記念日 東部総体一日目
2	金	東部総体二日目
3	土	英語検定
4	日	
5	月	教育実習スタート
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	東部総体三日目
11	日	サマーブラスコンサート
12	月	第一回附中模試
13	火	東部陸上
14	水	
15	木	

Ξ	曜		行事内容
16	金	4	
17	土		
18	日		テスト期間(部活動停止)
19	月		
20	火	•	,
21	水		前期中間テスト
22	木		
23	金		
24	土		
25	Е		
26	月		
27	火		
28	水		
29	木		
30	金	東部水流	

# 【連絡】

第三回附中模試を7月28日(金)から7月27日(木)に変更します。